

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 9 février 2023

Nouvelle organisation pour les Musées de la Ville de Strasbourg

À l'automne dernier, la Ville de Strasbourg a pris une mesure exceptionnelle et temporaire, en réduisant l'amplitude horaire de ses dix musées. Cette décision répondait dans l'urgence, à une détérioration profonde du service public avec des salles et musées fermés faute de personnel suffisant et des équipes en souffrance.

En complément de la mise en œuvre de cette mesure, la Ville de Strasbourg a lancé une concertation avec l'ensemble des équipes des Musées afin d'améliorer les conditions de travail des agent·es, retrouver une amplitude horaire la plus large possible et maintenir une offre muséale accessible et de qualité.

Ainsi, suite à ce dialogue social inédit, la Ville de Strasbourg propose un fonctionnement des musées pérenne et soutenable pour les années à venir **sans augmentation des tarifs**.

Dès le 18 mars 2023, les Musées de la Ville de Strasbourg retrouveront leur **rythme habituel d'ouverture 6 jours sur 7**, de 10h à 18h, en continu les weekends et avec une pause méridienne de 13h à 14h en semaine.

Pour rendre ce scénario réaliste dans la durée, **la Ville de Strasbourg va dédier jusqu'à la fin de mandat 250 000€ supplémentaire** sur l'enveloppe de vacation de ses Ressources Humaines, dans le cadre du budget primitif qui sera proposé au conseil municipal du 20 mars prochain.

« Je me réjouis de cette nouvelle organisation réaliste et soutenable, qui répond à l'impératif de la plus grande accessibilité pour tous les visiteurs, sans dégrader le service public et les conditions de travail de nos agent·es. En outre, les moyens financiers nouveaux en fonctionnement et en investissement permettront de garantir la plus belle expérience muséale qui soit dans notre exceptionnel réseau de musées strasbourgeois. » explique **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg.

En 2023, les moyens dédiés à la programmation muséale seront renforcés, en hausse par rapport aux années précédentes, avec un budget dédié de près de 2,85 million d'euros.

Aussi, cette année sera celle des **premiers chantiers de rénovation** du patrimoine muséal, en commençant par :

- Le **Palais Rohan** : les études de diagnostic se poursuivent pour avoir une vision précise des besoins d'ici à la fin du mandat, les travaux patrimoniaux du Cabinet du Roi commenceront à l'été 2023.
- Le **Musée alsacien** : le marché pour les travaux de rénovation de toiture sera attribué fin avril, les travaux débuteront en 2024.